



PRESSEINFORMATION

Allgemeinmediziner wählen stellvertretenden Landesvorsitzenden Jens Wagenknecht aus Varel in den Bundesvorstand des Hausärzteverbandes

Auch Ärztin Barbara Janssen aus Aurich engagiert sich auf Bundesebene

Hannover/Berlin, 30. September 2015 – Jens Wagenknecht, Hausarzt aus Varel und stellvertretender Landevorsitzender des Hausärzteverbandes Niedersachsen, gehört zukünftig dem Bundesvorstand des Deutschen Hausärzteverbandes an. Die Delegierten des 37. Deutschen Hausärztertages haben ihn am Wochenende in Berlin als Beisitzer in das neunköpfige Führungsgremium des Verbandes gewählt. In einer Stichwahl setzte er sich mit 74 zu 41 Stimmen gegen seinen bayerischen Mitbewerber Hans Erich Singer durch.

Der 53-jährige Wagenknecht ist einer von zwei Vertretern aus den norddeutschen Bundesländern in der ehrenamtlichen Führungsriege des Bundesverbandes. So bleibt der Bremer Hausarzt Ulrich Weigeldt nach einem Votum von 92 Prozent der Stimmen für vier weitere Jahre als Bundesvorsitzender an der Spitze des Deutschen Hausärzteverbandes.

Außerdem sprachen sich die Teilnehmer für Barbara Janssen aus Aurich als neues Mitglied der Haushalts- und Finanzkommission des Deutschen Hausärzteverbandes aus. Die Fachärztin für Allgemeinmedizin ist ebenfalls Mitglied im Vorstand des Landesverbandes Niedersachsen.

„Ein großartiger Erfolg für unseren Landesverband. Ich bin sicher, dass sowohl Jens Wagenknecht als auch Barbara Janssen auf Bundesebene einen ebenso guten Job machen werden wie hier in Niedersachsen“, sagt Dr. med. Matthias Berndt, Vorsitzender des hiesigen Landesverbandes und gratulierte allen.

Der Deutsche Hausärzteverband ist mit etwa 30.000 Mitgliedern der größte Berufsverband niedergelassener Ärzte in Deutschland und Europa. 17 Landesverbände vertreten die berufspolitischen Interessen der Hausärztinnen und Hausärzte gegenüber Ärztekammern, Kassenärztlichen Vereinigungen, Krankenkassen und Landesministerien.

Der Landesverband Niedersachsen vertritt die Hausärzte in Niedersachsen berufspolitisch und ist in zehn Bezirksverbände unterteilt, die unter anderem regelmäßig spezielle hausärztliche Fortbildungsseminare anbieten.

Kontakt:

Christiane Mahnke | Pressesprecherin
Deutscher Hausärzteverband Landesverband Niedersachsen e.V.
Berliner Allee 20 | 30175 Hannover
Telefon: 05 11/ 3 80 24 30 | Mobil: 01 71/ 26 29 733
E-Mail: mahnke.haev.nds@outlook.com | [www: Hausaerzteverband-Niedersachsen.de](http://www.Hausaerzteverband-Niedersachsen.de)